

# NOTRE VOYAGE SCOLAIRE

Cette année, nous avons fait notre voyage le 4 juillet, à Grenoble, où nous devions retrouver nos correspondants réguliers de Cliousclat (Drôme).

Départ à 6 h. par le car Maréchal. 32 élèves et 7 grandes personnes participent à la sortie.

Nous passons par Belley, franchissons le Rhône sur une passerelle provisoire, puis : les Abrets, le lac de Paladruc, Voiron et son école professionnelle, et après avoir longé l'Isère, c'est Grenoble. La route a été assez pénible car il y a des montées assez dures suivies de descentes rapides.

**A Grenoble :** Visite du musée dauphinois (anciens meubles, armes, premières bicyclettes) on nous rendant à l'imprimerie du « Dauphiné Libre », nous avons la joie de rencontrer l'école de Cliousclat : vite, on cherche son correspondant et les groupes de 2 se forment pour sympathiser tout de suite.

Ensemble, visite de l'imprimerie : un guide très aimable nous montre les machines, nous explique le travail des linotypistes, des typographes, la confection du « flanc », puis des cylindres destinés aux rotatives, et tout le travail que comprend l'édition d'un grand journal. Dans cette imprimerie, on utilise 4.500 kgs de papier par jour.

Nous allons manger à La Bastide (à 500 m. au-dessus de la ville). Montée par le

téléférique. Quelques-uns ont un peu peur, mais tout se passe bien. Nous dinons joyeusement et le dessert est abondant, puisque nos camarades de Cliousclat ont eu la gentillesse d'apporter des caquettes de pêches, abricots, poires !

14 h. 30 : Les cars nous attendent à la gare du téléphérique et nous emmènent à la foire-exposition ! Que de belles choses sont exposées et attirent les visiteurs. Mais il faut se contenter de regarder et d'admirer. Les tracteurs et les machines nous intéressent particulièrement. Nous bourrons nos poches de prospectus et de réclames.

Mais il faut penser au retour. Nous quittons nos camarades de Cliousclat, heureux d'avoir fait connaissance avec ceux qui nous ont écrit pendant l'année, et joyeux d'avoir passé cette bonne journée ensemble.

Le car remonte l'Isère dans la vallée du Grésivaudan et à 19 heures, nous sommes à Chambéry.

Une petite halte dans cette ville : nous mangeons dans le jardin public, nous nous amusons sur les balançoires, glissières. Yvette Gache, pensionnaire au lycée, vient nous dire bonjour.

Et c'est la dernière étape du voyage : des chants dans les villages, puis les uns s'endorment et, à 10 h. du soir, nous regagnons notre village de montagne, où nos parents nous attendent.

Encore un beau voyage, dont nous parlerons longtemps pendant les longues veillées d'hiver.

Les élèves et le maître  
de l'École de Brénaz (Ain).

---